

COMMUNIQUÉ DE LA MAIRIE

(13)

JUIN 2025



JOURNÉE DE LA PÊCHE

Nous vous attendons en grand nombre pour célébrer la Fête de la Pêche qui aura lieu au camping Migneault situé au 316, 2^e Rang, le vendredi 6 juin 2025, de 11 h à 19 h. À cette occasion, 23 permis de pêche seront remis aux élèves de 6^e année grâce à la collaboration du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP). Nous souhaitons remercier chaleureusement Mmes Lynda Emond et Catherine Dumont-Poirier, du service des loisirs, M. Claude Girard, agent de développement pour Développement Falardeau et M. le conseiller Gérald Morin, pour leur précieuse implication dans l'organisation de cette activité. Un grand merci également à Marina Duchesne et M. Alain Migneault pour le prêt de leur terrain et leur hospitalité.



GROUPE D'ACTION COMMUNAUTAIRE

Lors du dîner communautaire du 14 mai dernier, en présence de quelques membres du GACF, les Chevaliers de Colomb conseil 11362 de Falardeau ont offert 2 500\$. Remis sous forme de certificats d'achats chez IGA Régulier de Chicoutimi Nord, ils serviront à combler le manque de produits frais et de produits essentiels lorsque le GAC remet des soutiens alimentaires aux familles de notre communauté. Le don a été présenté par le grand Chevalier M. Denis Lapointe ainsi que par le secrétaire financier M. Paul-Eugène Grenon et a été remis à Mmes Cynthia Larouche, directrice et Doris Lavoie, présidente du conseil d'administration. Mille mercis au nom de nos familles. *(Cynthia Larouche, directrice)*



PREMIÈRE ÉDITION DU SALON SANTÉ ET BIEN-ÊTRE

La première édition du salon Santé et Bien-Être s'est tenue le 3 mai dernier à la Place des Fondateurs et a connu un véritable succès. Félicitations à Mme Francine Allard pour cette belle initiative organisée en collaboration avec le service des loisirs et la participation financière du programme Les Éclaireurs. Grâce à leur engagement et à l'enthousiasme des 7 conférenciers (ateliers), des 17 exposants et des participants, cette journée a su rassembler la communauté autour des thèmes de la santé, du bien-être et de la prévention. Nous espérons pouvoir revivre cette belle expérience lors d'une deuxième édition !



PREMIÈRE ÉDITION DE L'ÉVÉNEMENT « BIENVENUE BÉBÉ »

Dans le cadre de la 30^e Semaine québécoise des familles, l'organisme Les Ateliers Jardin du Coin St-Honoré-Falardeau a organisé avec cœur et engagement la toute première édition de l'événement « Bienvenue Bébé ». Grâce à la précieuse collaboration du service des loisirs de Falardeau, du Groupe d'action communautaire, de la bibliothèque municipale, de la municipalité ainsi que de plusieurs commanditaires, les Ateliers ont pu remettre aux nouveaux parents un magnifique sac-cadeau, en plus d'offrir plusieurs prix de présence. L'objectif de cette activité était de faire découvrir aux nouvelles familles les différents services communautaires disponibles dans notre municipalité. Douze familles ont participé à cette première édition, qui s'est déroulée le 10 mai dernier au centre sportif Réjean Tremblay. Un grand bravo à Mme Anne-Marie Tremblay-Charron, des ateliers Jardin du Coin, Mme la conseillère Geneviève Migneault ainsi qu'à tous les partenaires pour cette belle initiative qui renforce les liens au sein de notre communauté. *(Mme Martine Bérubé, coordonnatrice des Ateliers Jardin du Coin)*



JOURNÉE DE L'ARBRE

Le vendredi 23 mai, s'est tenu la Journée de l'Arbre. Cette journée fut une réussite, 5000 arbres furent distribués dans la population et aux élèves de l'école. Un gros merci à M. le conseiller Gérald Morin qui était en charge ainsi qu'à Mmes Lynda Émond, Catherine Dumont-Poirier du service des loisirs, M. Claude Girard, agent de développement et M. le conseiller André Dufour. Le succès de cette journée témoigne de l'engagement de la communauté envers la préservation des arbres et des forêts.



COMPOST

Le samedi 24 mai, notre Municipalité a procédé à une distribution de compost dans le cadre de ses efforts en matière de gestion écologique des matières résiduelles. Au total, cinq camions de compost ont été livrés : trois destinés au secteur municipal et deux au secteur alpin. Cette initiative permet à nos citoyens de profiter d'un produit naturel et bénéfique pour leurs aménagements paysagers, tout en encourageant des pratiques durables. Merci à tous ceux et celles qui ont participé. Le compostage, c'est payant pour la terre, pour nos jardins et pour l'avenir. La Municipalité de St-David-de-Falardeau est fière d'être la Capitale des Ressources naturelles et de la villégiature!

ÉMEUTE À FALARDEAU – UN SPECTACLE DE LUTTE HAUT EN ACTION

Le samedi 26 avril, l'équipe de balle FalarDrink a présenté un spectacle de lutte professionnelle des plus électrisants qui s'est tenu à l'aréna. L'événement a attiré environ 400 spectateurs.

MERCI POUR VOTRE PARTICIPATION À VOTRE VIE MUNICIPALE ET BONNES VACANCES!

Un immense merci aux organisateurs passionnés qui ont rendu ce spectacle possible : MM Keven Tremblay, Keven Dubé, Keven Lapointe, Mario Tremblay, David Boucher, Nathaniel Boucher, Johnny Béchar, Pier-Yves Gagnon et Patrick Béchar. Grâce à vous, Falardeau a vibré au rythme de la lutte!

TRAVAUX BOULEVARD DESGAGNÉ ET HÔTEL DE VILLE



Les travaux en cours progressent de façon remarquable. Ces investissements importants contribueront au mieux-être collectif et à la vitalité de notre communauté. Merci à tous pour votre patience et votre soutien! Nous sommes conscients que les travaux ont été plus longs que prévu, mais nous en serons tous fiers.

CÉRÉMONIAL DU CORPS DE CADETS INTER-ÉLÉMENTS

Le Corps de cadets inter-éléments a tenu son cérémonial annuel le 3 mai dernier à l'aréna. Cette cérémonie a permis de souligner l'engagement, la discipline et les efforts constants de nos jeunes cadettes et cadets au cours de l'année. Félicitations à toutes les cadettes et à tous les cadets pour leur remarquable implication. Un grand merci également au capitaine et à toute son équipe pour leur encadrement exemplaire, ainsi qu'à M. le conseiller Gérald Morin pour sa présence et son soutien.

TRAITEMENT DES MOUSTIQUES



Encore cette année, la Municipalité a procédé au traitement biologique contre les moustiques piqueurs, afin d'améliorer la qualité de vie des citoyennes et citoyens. Le coût de ce service s'élève à 123 896 \$. Les résultats de ce traitement peuvent varier d'une année à l'autre, car ils dépendent fortement des conditions climatiques. Par exemple, lors de périodes plus sèches comme celle de l'an dernier, la prolifération des moustiques est naturellement freinée. En revanche, des températures chaudes et pluvieuses favorisent leur développement. Malgré ces variations, les comparatifs démontrent que ce traitement demeure efficace et rentable. Il s'agit d'une approche respectueuse de l'environnement qui contribue significativement à réduire les nuisances causées par les moustiques dans notre milieu de vie.

BIBLIOTHÈQUE



La bibliothèque municipale est un lieu essentiel de développement culturel, accessible à l'ensemble de la population. Elle offre un environnement propice à l'apprentissage, à la découverte et au partage. Bientôt, une borne libre-service sera mise en place, facilitant l'accès aux prêts et au retour de documents pour les usagers. Cette nouveauté vise à améliorer l'autonomie et l'expérience des visiteurs. Nous souhaitons à féliciter Mme la conseillère Geneviève Migneault pour son dévouement envers la bibliothèque et pour sa promotion à titre de présidente des Centres régionaux de services aux bibliothèques publiques du Québec (CRSBPQ). Par ailleurs, la salle Suzanne Tremblay-Rochefort est disponible pour la population. Elle est tout indiquée pour accueillir des vernissages, des expositions ou autres activités culturelles. N'hésitez pas à vous informer pour en profiter !

MOTION DE FÉLICITATIONS



Félicitations pour leurs efforts soutenus à Mme Noémie Tremblay, étudiante en hygiène dentaire, et à M. Alexis Fleurant, étudiant en technologie forestière, tous deux récipiendaires d'une bourse lors du Gala des Bourses au mérite du Cégep de Chicoutimi, organisé par la Fondation du Cégep de Chicoutimi.

STATION DE DÉCONTAMINATION D'EMBARCATIONS NAUTIQUES

La station de décontamination des embarcations nautiques sera installée le **10 juin prochain**. Les équipements seront mis en place à la caserne de pompiers, ainsi que dans l'espace de lavage situé à proximité du bâtiment. Nous sommes très fiers de concrétiser ce projet tant attendu par nos riverains !

RAPPEL DES ACTIVITÉS À VENIR



- | | |
|---|------------------------------|
| • Journée de la Pêche | 6 juin 2025 |
| • Tournoi de balle lente mixte | 20 au 22 juin 2025 |
| • Fête de la Saint-Jean-Baptiste | 23 juin 2025 |
| • Début du terrain de jeux | 26 juin 2025 |
| • Championnat national Cross-country
FMSQ 2025 – Vallée des Géants | 12 et 13 juillet 2025 |
| • Compétition d'Hommes forts | 12 juillet 2025 de 11h à 14h |
| • Spectacle à l'Os (Hommage à Bob Bissonnette) | 12 juillet 2025 à 20h30 |
| • Gymkhana | 7 au 10 août 2025 |

Au nom du conseil municipal, des employés et des bénévoles de la Municipalité de Saint-David-de-Falardeau,

Germain Grenon, maire de Saint-David-de-Falardeau et préfet suppléant à la MRC du Fjord-du-Saguenay

MERCI POUR VOTRE PARTICIPATION À VOTRE VIE MUNICIPALE ET BONNES VACANCES!